

ditativos de las condiciones de capacidad y requisitos exigidos en la convocatoria, ya que en caso contrario no podrían ser nombrados y quedarían anuladas sus actuaciones.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 29 de enero de 1966.—El Director general, Juan Martínez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se convoca a concurso previo de traslado la cátedra de «Derecho procesal» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca.

Vacante la cátedra de «Derecho procesal» en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca.

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Anunciar la mencionada cátedra para su provisión en propiedad a concurso previo de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 y Decretos de 10 de mayo de 1957 y 16 de julio de 1959.

2.º Podrán tomar parte en este concurso previo de traslado los Catedráticos numerarios de la misma asignatura en servicio activo o excedentes y los que hayan sido titulares de la misma disciplina por oposición y en la actualidad lo sean de otra distinta.

3.º Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio acompañadas de las hojas de servicio, expedidas según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 28), por conducto y con informe del Rectorado correspondiente, precisamente dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 7 de febrero de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a la cátedra de «Análisis matemático», primero y segundo, de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza.

Visto el recurso interpuesto, al amparo de lo dispuesto en el artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957, por don Bartolomé Frontera Marqués contra la Resolución de esta Dirección General de Enseñanza Universitaria de 29 de diciembre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» del 20 de enero de 1966), por la que se le declara excluido de las oposiciones anunciadas para la provisión en propiedad de la cátedra de «Análisis matemático», primero y segundo, de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, convocadas por Orden ministerial de 22 de septiembre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» del 18 de octubre siguiente);

Teniendo en cuenta que el motivo alegado por el interesado en el recurso justifica fundadamente su derecho a tomar parte en los ejercicios de las mencionadas oposiciones, y que al interponer éste han quedado subsanados los defectos observados al formular su solicitud de concurrir a las mismas que, en principio, fueron causa de su exclusión.

Esta Dirección General, estimando el recurso de referencia, ha resuelto declarar admitidos a las oposiciones convocadas para la provisión de la mencionada cátedra los siguientes opositores: Don Luis Vigil Vázquez, don Antonio Valle Sánchez, don Bartolomé Frontera Marqués y don Nácere Hayek Calil.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 10 de febrero de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a la cátedra de «Historia de la Literatura Hispano-Americana» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre siguiente),

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Declarar admitidos a las oposiciones convocadas por Orden de 26 de noviembre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» del 13 de diciembre siguiente) para la provisión, en propiedad, de la cátedra de «Historia de la Literatura Hispano-Americana» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, los siguientes opositores: Don Francisco Sánchez-Castañer Mena, don Ramón Esquer Torres, don Ricardo Navas Ruiz, don Antonio Oliver Belmas y don Mario Hernández Sánchez-Barba.

2.º Declarar excluidos por los motivos que se indican los siguientes aspirantes:

Don Juan Collantes de Terán, por no acompañar el certificado de función docente exigido en la convocatoria

Don Alonso Zamora Vicente, por no detallar en la solicitud todos y cada uno de los requisitos exigidos en la convocatoria.

3.º Los aspirantes excluidos que figuren en el número segundo de la presente Resolución podrán interponer, según lo determinado en las citadas disposiciones, recurso de reposición ante el Ministerio en el plazo de quince días, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

4.º Los opositores propuestos por el Tribunal presentarán en este Departamento ministerial, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos que señalan las disposiciones vigentes de las condiciones que se especifican en el anuncio-convocatoria, quedando, en caso contrario, anuladas todas sus actuaciones, con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957, ya referidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 10 de febrero de 1966.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas Filosóficos» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los aspirantes a la plaza de Profesor adjunto de «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas Filosóficos», de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada, para la realización del primer ejercicio en el Aula de Arte de dicha Facultad el día 15 de marzo próximo, a las cinco de la tarde.

El cuestionario estará a disposición de los opositores desde el día 1 de marzo.

Granada, 29 de enero de 1966.—El Presidente, D. Cabanelas.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Paleografía, Diplomática y Epigrafía» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los aspirantes admitidos a la plaza de Profesor adjunto de «Paleografía, Diplomática y Epigrafía», de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada, para la realización del primer ejercicio, en las aulas de esta Facultad, el próximo día 16 de marzo, a las seis de la tarde.

Granada, 29 de enero de 1966.—El Presidente, A. Martín Oceta.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia del Arte» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los aspirantes admitidos a la plaza de Profesor adjunto de «Historia del Arte», de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada, para la realización del primer ejercicio, en las aulas de esta Facultad, el próximo día 16 de marzo, a las cinco de la tarde.

Granada, 29 de enero de 1966.—El Presidente, E. Orozco Díaz.